Dice Calderón que usan veredicto de García Luna en su contra

Duda FCH de fallo; acusa persecución

Lamenta que juicio contra ex Secretario no se basara en evidencias físicas

REFORMA / STAFF

En la que fue su primera declaración, luego de que su ex Secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, fuera acusado por narcotráfico en Estados Unidos, Felipe Calderón, ex Presidente de México, dijo que tiene muchas dudas sobre el fallo que se dio en el juicio y acusó que existe una persecución política en su contra.

Desde Madrid, España, en donde dio ayer el discurso inaugural del II Foro sobre Aviación y Turismo, el ex Presidente declaró a medios españoles que él esperaba que durante el juicio a García Luna se exhibieran evidencias físicas y lamentó que todo fuera con base en testimonios de "criminales no confesos".

"Por supuesto soy un hombre de leyes y, desde luego, respeto las resoluciones de los tribunales cuando actúan conforme a derecho. Yo, en lo personal, tengo muchas dudas del veredicto, porque hubiera esperado ver lo que tanto anunció la Fiscalía, ¿no?

"Vídeos, grabaciones, fotografías, estados de cuenta, depósitos y, la verdad, nada de eso se exhibió. Todo fue en base a testimonios de criminales confesos que –por cierto– a la mayoría de ellos, nosotros en nuestro Gobierno, perseguimos, capturamos

y extraditamos", señaló.

El ex Mandaturio mencionó que el fallo contra García Luna es utilizado de manera personal por el actual Gobierno de Andrés Manuel López Obrador para atacarlo.

"Bueno, es evidente que hay en México una persecución clarísima de carácter político, mediático, en contra mía y que el fallo incluso se trata de utilizar para exacerbar esa persecución, es casi personal de parte del Gobierno", agregó.

Desde que el 21 de febrero, un jurado en Estados Unidos encontró culpable de narcotráfico a Genaro García Luna, mando de la AFI en el sexenio de Vicente Fox y Secretario de Seguridad Pública del ex Presidente Felipe Calderón, el panista ha sido cuestionado, especialmente por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Prácticamente todos los días, el Mandatario ha expuesto el tema en sus conferencias mañaneras y, con el argumento de "no somos iguales", ha destacado la diferencia de los Gobiernos anteriores, en particular el de Calderón, además de arremeter contra el panista y su estrategia de seguridad.

No obstante, el Mandatario federal ha dicho que el ex Presidente Felipe Calderón no está denunciado, pero que en todo caso corresponde valorar el tema a la Fiscalía Ge-

neral de la República (FGR). En tanto que diputados y actores políticos vinculados a Morena han demandado que Calderón sea juzgado por nexos con el crimen organizado.

En Estados Unidos, García Luna fue declarado culpable por distribución internacional de cocaína, posesión e importación de cocaína, ser socio de una empresa criminal y por rendir falso testimonio.





Raspones

El Presidente Andrés Manuel López Obrador ha criticado recurrentemente a Felipe Calderón por su cercanía con Genaro García Luna, hoy preso por narcotráfico en EU.

20 DE ENERO. Días antes del inicio del juicio a García Luna, llamó a estar al pendiente, "Será muy entretenido, como un pago por evento".

21 DE FEBRERO. EU encuentra culpable al ex titular de Seguridad de proteger al Cártel de Sinaloa.

22 DE FEBRERO. Retó a Calderón a explicar al pueblo si sabia sobre los vinculos de García Luna con el narco.

Pidió que García Luna "cante" en EU sobre sus relaciones con los ex Presidentes panistas.

9 DE MARZO. "Creo que si hay elementos para sostener que imperó en el Gobierno de Calderón un narcoestado", dijo en el "búnker" de la extinta PF.